

Abschluss der Orgelmusikreihe



Foto: Markus Steiner

WEISSENBURG - Organist Tim Grummich aus Weissenburg beendete am Freitag in der Spitalkirche die diesjährige ökumenische Konzertreihe „30 Minuten Orgelmusik“, bei der Organistinnen und Organisten aus der Region in der Heilig-Kreuz-Kirche, in St. Andreas und in der Spitalkirche Werke großer Komponisten spielten. Den Auftakt hatte Kirchenmusikdirektor Michael Haag am 28. Juli unter dem Motto „Barock versus Romantik“ bestritten. Kirchenmusikdirektor Raimund Schächer, Kirchenmusikdirektor Bernhard Krikkay aus Gunzenhausen und Dr. Birgit Reichel aus Weissenburg, Thomas Werner aus Gunzenhausen und Willi

Baumeister aus Nürnberg waren weitere Organisten, die die sogenannte „Königin der Instrumente“ für jeweils eine halbe Stunde zum Klingen brachten. Den Abschluss bestritt jetzt Tim Grummich, der seine 30 Minuten mit Vincent Lübecks Präludium in C-Dur eröffnete und mit Johann Sebastian Bachs „An Wasserflüssen Babylon“ aus „18 Chorälen von verschiedener Art“ in der lichtdurchfluteten und gut besuchten Spitalkirche würdig beendete. Die Konzerte waren jeweils kostenlos, es wurde aber am Ausgang um Spenden gebeten, die der kirchenmusikalischen Arbeit in beiden Konfessionen zugutekommen. **ste**

WT 12.9. 2023